

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Des conteneurs de tri enterrés installés rue du 19-Mars-1962

Après plusieurs mois de travaux, quatre nouveaux conteneurs enterrés pour le tri sélectif des déchets ont été mis en service à Luzinay ce lundi 28 avril.

Ce point de collecte comprend deux conteneurs pour les emballages, un pour le papier et un pour le verre. Ils se situent au centre-bourg, rue du 19-Mars-1962, à proximité de la résidence Le Belvédère du rossignol. Ils viennent remplacer les conteneurs aériens déjà en place afin de faciliter le tri et améliorer le cadre de vie des habitants. Les conteneurs aériens seront retirés prochainement.

Cette opération est réalisée par Vienne Condrieu Agglomération, qui entreprend depuis 2018 la mise en place de conteneurs enterrés pour la fraction recyclable des déchets ménagers (emballage, papier, verre) dans les communes de son territoire. Ces installations s'inscrivent dans le cadre de travaux de requalification du centre-village, avec pour objectif partagé l'amélioration du service rendu et la densification du réseau des points d'apport volontaire déjà déployés dans la commune.